



Sniper Elite: Resistencia

Richardson, Keith

CARTEM COMICS

Materia: COMIC ADULTOS

Colección: SIN COLECCION

Encuadernación: RUSTICA

PVP: 9.95 €

EAN: 9788412499438

Páginas: 96

Tamaño: 168x260 mm.



Desafío en la sombra de la resistencia

- Incluye galería de portadas, de bocetos de Patrick Goddard. Se publicó originalmente por la editorial Rebellion.
- El francotirador legendario se enfrenta a las SS: Karl Fairburne en la mira de la muerte
- El cómic que se basa en el videojuego

Sinopsis

Karl Fairburne, un francotirador de renombre perteneciente a la prestigiosa Dirección de Operaciones Especiales, se prepara para emprender una peligrosa misión en territorio ocupado de Francia. Su objetivo primordial: neutralizar un arma secreta que podría cambiar el curso de la guerra. Sin embargo, lo que inicialmente parecía ser una misión de sabotaje convencional se convierte en una desafiante y compleja situación.

Al lanzarse en paracaídas sobre la Francia ocupada, Fairburne se da cuenta rápidamente de que la situación de la Resistencia local es desesperada. En lugar de encontrarse con un grupo bien organizado y listo para colaborar, se topa con un movimiento clandestino que lucha por su supervivencia y se encuentra al borde de la derrota. La escasez de recursos, la desconfianza y el constante acoso de las fuerzas de ocupación han debilitado enormemente a la Resistencia.

Para empeorar las cosas, las temibles SS, la élite del ejército alemán, están esperando a Fairburne y conocen sus intenciones. El enemigo está alerta y dispuesto a hacer todo lo posible para frustrar su misión. Se enfrenta a un panorama sombrío y una carrera contrarreloj para completar su objetivo y escapar con vida.

Fairburne se encuentra ante un desafío sin precedentes. Además de su excepcional habilidad como francotirador, ahora debe utilizar todas sus habilidades tácticas y de liderazgo para restablecer la esperanza en la Resistencia local. Debe ganarse la confianza de los miembros más destacados del movimiento, unificar sus fuerzas dispersas y planificar cuidadosamente sus acciones.

A medida que avanza la historia, Karl Fairburne se convierte en el símbolo de la resistencia y la esperanza para los habitantes de Francia ocupada. Su valentía y destreza inspiran a otros a unirse a la lucha y a creer en la posibilidad de un cambio. Con cada paso, se acerca más a su objetivo mientras enfrenta innumerables desafíos y se enfrenta a los peligrosos agentes de las SS.

El camino hacia el éxito estará plagado de dificultades y sacrificios, pero Karl Fairburne está decidido a cumplir su misión. El destino de la Resistencia y la libertad de Francia están en sus manos, y solo su ingenio, coraje y habilidades letales podrán superar los obstáculos y asegurar la victoria.

En esta apasionante historia de valentía, honor y lucha por la libertad, Karl Fairburne se eleva como un verdadero héroe, un símbolo de resistencia y un ejemplo de determinación en tiempos oscuros. Su determinación y sacrificio personifican la verdadera esencia de un francotirador legendario y de un líder indomable en la guerra contra la opresión.

Puede realizar sus pedidos en la web o a través del correo electrónico pedidos@interleo.es